

BARACHIEL ANGE DU BONHEUR

Arachiel est l'ange des bonnes nouvelles qui annonce les bénédictions de Dieu aux gens.

*On prie l'ange Barachiel pour avoir davantage d'amour et de joie dans notre vie
Barachiel dirige également les anges gardiens qui sont le plus étroitement liés avec les êtres humains. Il utilise parfois des pétales de rose pour signaler sa présence dans votre vie. Les roses, qui contiennent le plus haut niveau de vibrations énergétiques de toutes les fleurs, sont le symbole de l'amour de Dieu dans toutes les grandes religions du monde.*

Les bénédictions sont l'expression du grand amour de Dieu pour les hommes. Il est donc naturel que Barachiel utilise des roses pour montrer sa présence aimante en tant que messager de Dieu et ange des bénédictions.

Il envoie parfois juste l'odeur et le parfum des roses pour signaler sa présence. Tout au long de l'histoire, des gens ont signalé qu'ils sentaient l'odeur des roses après avoir prié pour être encouragés.

La présence de Barachiel est si joyeuse qu'il inspire souvent les gens à rire . Le rire est donc l'un des signes de la proximité de Barachiel. L'humour est un cadeau de Dieu qui réduit le stress dans la vie des gens en mettant en perspective les défis auxquels ils sont confrontés.

Il aide ceux qui sont capables de changer d'attitude, ceux qui savent attendre le meilleur et non pas le pire.

La bonté et la générosité de Dieu obligent Barachiel à faire des cadeaux et cet ange du bonheur envoie des pensées positives pour nous préparer à recevoir les bénédictions que Dieu a pour nous.

Barachiel veut dire « Bénédiction de Dieu » en Hébreu Il lui revient de transmettre aux hommes les fluides divins qui leur permettent d'obtenir la chance,

la « barruch » ou « barraka».

Dans la langue hébraïque, les mots bénédiction et chance se confondent. En effet, celui qui est béni de Dieu est un chanceux : tout ce qu'il fait lui réussit. Cette époque moderne nous fait oublier cette notion de bénédiction qui transporte les fluides divins sur les êtres et les choses, afin de leur apporter l'abondance.

Son Jour Vibratoire : le Jeudi.

Son Mois Vibratoire : Septembre.

Son Nombre Vibratoire : le 6.

Ses Couleurs Vibratoires : le violet ou le mauve.

Ses Fragrances Vibratoires : Géranium – Citron – Palmier.

Sa Pierre Vibratoire : Améthyste.

Les protégés de Barachiel sont des extravertis. Ce sont des individus qui savent se rendre très attirants, jusqu'au moment où ils se font des ennemis : à force de plaire on finit par se faire détester ! Optimistes et indépendants, ils possèdent des capacités intellectuelles supérieures à la moyenne de par leur raisonnement et leur acuité à saisir les nuances de l'existence. La vie : ils la prennent généralement du bon côté !

Un trait de leur personnalité est d'être très portés sur la foi et la croyance. Ils apprécient beaucoup les lieux de culte. Ce sont des individus qui dans leur destinée ont une période mystique très forte. Par contre, ils peuvent pécher par vanité.

On remarque aussi chez eux un manque de tact certain dans les rapports avec les autres; Et lorsqu'ils sont trop extravertis, ils auront tendance à être un peu trop vantards et arrogants, à manquer d'intégrité personnelle et à vouloir continuellement s'imposer. Mais tous ont le même point d'Achille l'orgueil. Un orgueil parfois si démesuré qu'il leur inspire d'irrationnels sentiments de puissance. Il n'y a que la prière qui peut atténuer ces sentiments.

Par leur intelligence, leur aura, leur capacité à charmer, voire à fasciner, ils peuvent exercer dans des domaines où la pédagogie est indispensable : ils font d'excellents philosophes, professeurs, hommes de Dieu, avocats, magistrats ou orateurs en tous genres. Ils savent captiver un auditoire.

Par leur flair inné, ils peuvent aussi s'accomplir et réussir dans les domaines touchant aux échanges d'argent : ils sont généralement de très bons vendeurs, agents de change, banquiers. Mais pour réussir pleinement, il leur faudra canaliser leur énergie de façon à se concentrer vers l'obtention d'un résultat. Ils devront aussi contrôler leur agitation et leur émotivité.

Quant à leur don inné d'attirer la chance, ils faudra qu'ils en usent le plus tôt possible car, avec l'âge, ce don a tendance à s'étioler. Si ce don n'est pas entretenu ou s'il est utilisé pour des profits discutables, il pourra même complètement disparaître.

L'on peut faire appel en invoquant cet Ange, et ce quel que soit son Ange-protecteur pour les domaines prioritaires suivants :

Pour attirer la chance en argent.

Contre les problèmes financiers.

Pour bénir des gens et des lieux.

Pour consacrer sa maison.

Pour obliger les voleurs à rendre leur butin.

Pour les affaires de justice.

Pour avoir un bon jeu.

En amour, les protégés de Barachiel ont tendance à rechercher « l'amour fou » tout en sachant que dans la plupart des cas, on ne le trouve que dans les feuilletons américains ! Pour

la plupart, cela aboutit à de graves déceptions amoureuses, des complications inutiles dues à une timidité maladive. Mais l'espoir fait vivre les protégés de Barachiel...

En amitié, ils sont étonnants. Les premiers convaincus sont ses propres fidèles ! En effet, ils peuvent avoir des amis dans toutes les catégories socioprofessionnelles, de droite comme de gauche... et s'entendre avec tout le monde sans la moindre difficulté ! Ils sont si attirants les protégés de Barachiel ! Et puis peut-être que la chance attire la chance ?